

Escuela de Farmacia imparte VII Curso básico sobre uso racional de medicamentos

Escrito por Rafael Paez

Lunes 11 de Marzo de 2013 09:58 - Última actualización Lunes 11 de Marzo de 2013 10:25

La Escuela de Farmacia impartió el VII Curso Básico sobre Uso Racional de Medicamentos, dirigido a internos de la carrera de medicina, el cual tiene como objetivo dotar a los futuros profesionales de los conocimientos necesarios para que puedan tener un mejor desempeño profesional en relación a esta temática.



La maestra Erodita de Jesús preside la mesa de honor en el acto que dio formal inicio al curso.

Erodita de Jesús, directora de la Escuela de Farmacia, quien presidió el acto de apertura de la actividad, se hizo acompañar de Museta Cedeño, pasada directora de esta unidad docente; Arelis Pimentel, docente y conferencista; y Francia Pie, coordinadora de la Unidad de Educación Permanente de la Escuela.

La directora de la Escuela, quien tuvo a cargo las palabras de bienvenida al evento, agradeció a las autoridades de la Facultad por el apoyo dado en la organización del mismo, y exhortó a los participantes a aprovechar al máximo las exposiciones de las conferencistas participantes.

Entre los temas abordados por las conferencistas figuran: uso racional de los medicamentos, marco legal, conceptos generales, selección de medicamentos, funciones del equipo de salud y biodisponibilidad.



Momentos en que la directora de la Escuela de Farmacia se dirigía

Según explicaciones dadas, por uso racional de medicamentos se entiende su uso correcto y apropiado, donde el paciente tiene que recibir el medicamento adecuado y la dosis debida durante un período de tiempo suficiente, al menor costo para él y para la comunidad.

La Organización Mundial de la Salud calcula que más de la mitad de los medicamentos se prescriben, dispensan o venden de forma inapropiada, y que la mitad de los pacientes no los toman correctamente, lo cual puede evidenciarse en el uso excesivo, insuficiente o indebido de medicamentos de venta con o sin receta.

Entre las consecuencias del uso incorrecto de medicamentos están la resistencia a los antimicrobianos, las reacciones adversas, los errores de medicación, el desperdicio de recursos y la pérdida de confianza del paciente; mientras que, entre los factores que contribuyen al uso inadecuado se citan la falta de conocimientos teóricos y prácticos, la promoción inapropiada y contraria a la ética por parte de empresas farmacéuticas, los beneficios de la venta de medicamentos, la disponibilidad sin restricciones, la sobrecarga de trabajo del personal sanitario, medicamentos inasequibles y la inexistencia de políticas farmacéuticas nacionales coordinadas.

Ana I. Herrera, Mussetta Cedeño, Delys Rodríguez, Arelis Pimentel, María Antigua, Dulce

Escuela de Farmacia imparte VII Curso básico sobre uso racional de medicamentos

Escrito por Rafael Paez

Lunes 11 de Marzo de 2013 09:58 - Última actualización Lunes 11 de Marzo de 2013 10:25

Núñez, Francia Pie y Dileisys Paniagua conformaron el equipo de expositoras de esta actividad académica.



Escuela de Farmacia imparte VII Curso básico sobre uso racional de medicamentos

Escrito por Rafael Paez

Lunes 11 de Marzo de 2013 09:58 - Última actualización Lunes 11 de Marzo de 2013 10:25

La Maestra Arelis Pimentel en momentos en que visita a los estudiantes internos de medicina que participan en el curso.